

## Boxe/Championnat francophone de la WBC Mabika se méfie de Nuri Seferi

S.A.M.

Libreville/Gabon

A quelques heures de son combat contre l'Albanais Nuri Seferi, le vendredi 8 juin prochain au Palais des sports à Libreville, pour le championnat francophone de la World boxing council (WBC), le boxeur gabonais Taylor Mabika a confié, lundi dernier, qu'il redoute la puissance de frappe et l'expérience de son adversaire.

« Il existe toujours un risque dans un combat de boxe, mais avec Nuri Seferi, le risque est maximal. C'est un boxeur de classe mondiale qui a fait ses preuves et qui est devant moi au classement mondial », a expliqué Mabika. Notre compatriote est actuellement 74e au classement WBC, tandis que l'Albanais occupe le 62e rang.

Conscient que ce combat sera très rude, le pugiliste et son équipe sont, depuis le 25 mai, en préparation à Nyonié, à la Pointe-Denis. « Je me prépare comme d'habitude avec mon équipe. La première partie a été faite en France, à Paris, avec Guil-



Photo : BANDO/M/L'Union

Taylor Mabika redoute un combat difficile vendredi prochain.

laume Clément, et la deuxième partie se déroule présentement à la

Pointe-Denis. Je dois avouer que c'est l'une des plus difficiles parmi les

préparations auxquelles j'ai été confrontées. Parce qu'il sait que ce duel sera

rude, que Seferi se fait appeler le "Tyson albanais", que ce dernier, en 47

combats, s'en tire avec 39 victoires (dont 22 par KO) et huit défaites. Seferi n'a subi qu'un seul KO durant toute sa carrière.

Si Taylor Mabika s'astreint à souffrir autant, c'est aussi, au-delà de la volonté de gagner une énième confrontation, parce qu'il ambitionne d'améliorer son classement au sein de la WBC. En cas de victoire contre Nuri Seferi, Mabika se positionnera donc comme challenger pour les titres WBC International et WBC Silver, qu'il entrera dans le Top 15 et accèdera ainsi au championnat du monde poids lourds-légers de cette fédération internationale. Ce qui, à travers lui, permettrait au Gabon d'être le premier pays africain à avoir un athlète qui accéderait à un tel niveau.

Cette progression a été évidente après son difficile combat gagné contre le Roumain Alexandru Jur, le samedi 17 juin 2017 à Port-Gentil, pour le compte du championnat méditerranéen WBC des lourds-légers. « Remporter cette ceinture m'a permis de boxer aujourd'hui pour le titre WBC francophone, qui est une marche supplémentaire vers le titre mondial WBC », a-t-il indiqué.

## Football/Ligue du Woleu-Ntem/Fin des playoffs

### L'USB sacrée championne

PME

Bitam/Gabon

**L'ÉQUIPE** réserve de l'Union sportive de Bitam (USB) a remporté, samedi dernier, le titre de champion de la province du Woleu-Ntem, après sa victoire (2-0) face à Nordano FC de Bitam, au stade Gaston-Peyrille, dans le cadre de la 6e et ultime journée des playoffs organisés par la Ligue de football du

Woleu-Ntem.

Les Unionistes ont ravi leur titre grâce aux réalisations de Richkarde Ella Olomo (24e) et de Freddy Ngomo (90+3).

Avec cette victoire, l'USB termine l'épreuve en tête (16 points +13), devant Okano FC de Mitzi (10 points +6). Celui-ci a fini la compétition sur une mauvaise note à domicile devant l'AS Diba Académie d'Oyem (1-3), au stade Fec-Solé de Mitzi. Les buts des jeunes Académiciens ont

été inscrits par Vivien N'nah (7e et 85e) et Glen Meye (71e). Alors que les Okanois ont réduit la marque par Richard Epesse (74e).

L'USB a donc remporté ce titre pour l'honneur et confirmé son hégémonie provinciale. Étant déjà présente dans le championnat d'élite nationale, cette équipe ne peut donc plus être représentée par sa réserve.

Ce sera par contre, le deuxième, Okano FC, qui

représentera le Septentrion au tournoi national de la montée en 2e division professionnelle, prévu du 24 au 30 juillet 2018, à Koula-Moutou et Lastoursville, dans la province de l'Ogooué-Lolo. De son côté AS Diba Académie jouera la prochaine coupe du Gabon interclubs.

Après leur sacre, les nouveaux champions du Woleu-Ntem ont reçu le trophée, les médailles et une enveloppe des mains du président du Conseil

départemental du Ntem, Alfred Bigfred Memine me Nzue, du président de la Ligue, Cyrille Ella Nsi Ella, du vice-président du conseil de surveillance de l'USB, André Bertrand Om-bago, entre autres.

Le coach adjoint de l'équipe réserve de l'USB,

### Classement final des playoffs

- 1er- USB (16 points +13)
- 2e- Okano FC (10 points +6)
- 3e- AS Diba Académie (10 points -1)
- 4e- Nordano FC (0 point)

Max Abessolo, n'a pas tari d'éloges à l'endroit de ses jeunes joueurs, qui ont parfois travaillé dans des conditions difficiles. Non sans remercier le staff dirigeant qui a tout fait pour que cette équipe glane ce nouveau titre provincial.

## Handball/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Coupe de la ligue/Demi-finales

### Les finalistes connus

J-P A

Port-Gentil/Gabon

**TOUT** au long de la semaine dernière se sont déroulés, au plateau sportif du stade Pierre-Claver Divounguy de Port-Gentil, les matches comptant pour les demi-finales de la Coupe de la Ligue de handball de l'Ogooué-Maritime. Au regard du spectacle fourni

par les athlètes sur l'aire du jeu, les quatre rencontres ont été de bonne qualité.

D'abord, en junior dames, Asma a dominé Stade Mandji (34-12). Et Pog Hand s'est incliné devant Pétro (10-19). En senior dames, où on ne compte que trois équipes (ACMP, Stade Mandji et Salinas) sur la ligne de départ, le tirage au sort a permis à la formation du Stade Mandji de se qualifier pour la fi-

nale de la compétition sans jouer. Les deux formations restantes, ACMP et Salinas ont livré un match pour déterminer l'adversaire du Stade Mandji en finale. Une rencontre qui a été sanctionnée par la victoire d'ACMP (19-15). « C'est une victoire pour du beurre, dans la mesure où ACMP avait déjà pris un forfait général. Ce qui revient à dire que, malgré sa défaite, c'est bien la formation de Salinas qui disputera la finale

contre Stade Mandji », a précisé Roch Amégasse, vice-président de la ligue chargé des compétitions et de la formation.

En senior hommes, le Stade Mandji a dominé Pétro (42-27), soit quinze buts d'écart. La seconde demi-finale dans cette catégorie a vu la formation de Salinas prendre le dessus sur les Anges par vingt-quatre buts de différence (41-17).

Enfin, chez les vétérans, le

quatrième arrondissement a courbé l'échine devant le troisième arrondissement (16-18). Et victorieux du deuxième arrondissement devant le premier arrondissement (16-14). Les finales se disputeront le

samedi 9 juin prochain. A noter que les écuries du Stade Mandji et Salinas ont placé deux formations en finale. Ironie du sort, elles seront opposées, notamment, en senior dames et senior hommes.

### Les combinaisons des finales

- Junior hommes : ASMA – Pétro
- Senior dames : Stade Mandji – Salinas
- Senior hommes : Stade Mandji – Salinas
- Vétérans : 4e arrondissement – 2e arrondissement